



22 - 1042

LAND BURGENLAND

LANDESRÄTIN DANIELA WINKLER



Frau
Landtagspräsidentin
Verena Dunst
Landtagsdirektion
im Hause

Eisenstadt, am 1. Juni 2022

Sehr geehrte Frau Landtagspräsidentin!

Die von Frau LAbg. Mag. Regina Petrik gem. § 29 GeOLT an mich gerichtete schriftliche Anfrage vom 19. April 2022, Zahl 22-998, betreffend „Regenbogenfahne“ beantworte ich schriftlich nach Rücksprache mit den zuständigen Fachabteilungen wie folgt:

- 1. Wenn aus Ihrer Sicht vom Oktober 2020 dem Begehren auf Hissen der Regenbogenfahne vom Balkon des Landhauses im Juni nach Rücksprache und Genehmigung der zuständigen Stellen (Landesamtsdirektor bzw. Stabsstelle Protokoll und Zentrale Dienste) nachgekommen werden konnte – wieso wurde dann im Juni 2021 keine Regenbogenfahne gehisst?**
- 2. Werden Sie darauf hinwirken, dass im Juni 2022 eine Regenbogenfahne am Landhaus gehisst wird? Wenn ja, gehen Sie davon aus, dass eine Beflaggung stattfinden kann?**
- 3. Mit Beschluss vom 10. Juni 2021 forderte der Landtag die Landesregierung auf, vermehrt in der Darstellung nach Außen auf die Themen Gleichwertigkeit, Antidiskriminierung und Toleranz, insbesondere auf LGBTIQ, aufmerksam zu machen (Zahl 22-537). Mit welchen Maßnahmen wurde dieser Beschluss konkret umgesetzt?**

Ad Fragen 1-3:

Der Gleichheitssatz als verfassungsrechtlich abgesichertes Grundrecht ist Teil des demokratischen und liberalen Grundprinzips der Österreichischen Bundesverfassung.

Das Referat Frauen, Antidiskriminierung und Gleichbehandlung unterstützt unter anderem die Beratungsstelle Courage und kooperiert mit dieser im Bereich Sensibilisierung und Öffentlichkeitsarbeit. Courage ist eine anerkannte Beratungsstelle für LGBTIQ*-Personen, ihre Familien, PartnerInnen und Angehörigen. Weiters können burgenländische Schulen die Beratungsleistungen bzw. das Workshop-Angebot von Courage jederzeit in Anspruch nehmen. Aktuell wird an einer Neufassung der „Richtlinie für geschlechtergerechte Formulierung in Texten, der Gesetzgebung und der Vollziehung des Landes Burgenland“ gearbeitet. Darüber hinaus werden wieder verschiedene Organisationen und Vereine die Möglichkeit bekommen sich auf der „Meile der Vielfalt“ zu präsentieren. Diese findet im Jahr 2022 bereits zum fünften Mal statt und soll zeigen wie vielfältig das Burgenland ist.

Nach Rücksprache mit den zuständigen Fachabteilungen wird heuer im Juni die Regenbogenfahne gehisst. Damit wird im Burgenland ein weiteres außenwirksames Zeichen für Gleichbehandlung, Toleranz und Antidiskriminierung gesetzt.

Mit besten Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Daniela Winkler', written in a cursive style.

Landesrätin

Mag.^a (FH) Daniela Winkler